

# JURNAL AKUNTANSI

TH XVII / 01 / Mei / 2023

ISSN : 1979-8334

---

---

## SUSUNAN PENGURUS JURNAL AKUNTANSI

### EDITOR IN CHIEF

Riani Tanjung, SE., M.Si.,Ak.,CA  
Universitas Logistik dan Bisnis Internasional

### MANAGING DIRECTOR

Tia Setiani, S.Pd.,MM.  
Universitas Logistik dan Bisnis Internasional

### EDITORIAL BOARDS

Y. Casmadi , SE., MM.  
Universitas Logistik dan Bisnis Internasional  
Christine Riani Elisabeth, SE, MM.  
Universitas Logistik dan Bisnis Internasional  
Diana Maryana, SE.,M.Si  
Universitas Logistik dan Bisnis Internasional  
Surya Ramadhan Noor, SE., MM.  
Universitas Logistik dan Bisnis Internasional  
Toto Suwarsa, SE., Ak., MM.  
Universitas Logistik dan Bisnis Internasional

### REVIEWER

Galuh Tresna Murti, SE., M.Si., Ak., CA., Asean CPA  
Politeknik LP3I Bandung  
Jaka Maulana, SE., M.Ak.,Ak.,CA.,CPSAK  
Universitas Logistik dan Bisnis Internasional  
Rika Mardiani, SE., M.Ak., CRMO  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Andri Hasmoro Kusumo Broto, SE., M.Si.  
Universitas Merdeka Madiun

### PUBLISHER

Prodi D3 Akuntansi,  
Gedung Pendidikan, Universitas Logistik dan Bisnis Internasional  
Jl. Sariasih No 54 Bandung 40151 Telp. 022-2009570, Fax 022-2009568, E-mail :  
[d3akuntansi@ulbi.ac.id](mailto:d3akuntansi@ulbi.ac.id)

---

**Prodi D III Akuntansi Universitas Logistik dan Bisnis Internasional, telah Terakreditasi B berdasarkan Keputusan BAN-PT No.5827/SK/BAN-PT/Ak-PPJ/Dipl-III/IX/2020**

## **KATA PENGANTAR**

Jurnal Akuntansi diterbitkan setiap enam bulan sekali oleh Prodi D III Akuntansi Universitas Logistik dan Bisnis Internasional, dengan tujuan untuk membantu dalam memenuhi kebutuhan masyarakat luas, yaitu bagi baik para akademisi, mahasiswa, praktisi dan pihak lainnya yang isinya berupa kajian ilmu dan hasil riset di bidang akuntansi.

Penerbitan saat ini terdiri dari 5 (lima) topik, meliputi :

Analisis Laporan Keuangan  
Akuntansi Biaya  
Perpajakan  
Auditing  
Manajemen Keuangan

Mudah-mudahan semua artikel yang dimuat dapat menambah pengetahuan dan pengalaman para pembaca, sehingga menambah semangat untuk terus berinovasi melahirkan karya tulis yang bermanfaat. Amin

Bandung, Mei 2023

Redaksi

## DAFTAR ISI

SUSUNAN PENGURUS JURNAL AKUNTANSI	i
KATA PENGANTAR	ii
DAFTAR ISI	iii
Efektivitas dan Kontribusi Pungutan Pajak Kendaraan Bermotor dalam Pendapatan Asli Daerah di P3DW Kabupaten Bogor Periode 2017-2021	1
Pengaruh Kredit Bermasalah Terhadap Profabilitas Pada Perbankan BUMN Yang Terdaftar di BEI Periode 2019 – 2021	10
Pengaruh Audit Internal Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada PT Pos Indonesia (Persero) KC PU 54100	20
Analisis Layanan <i>Pick Up Service O-Ranger</i> dalam Peningkatan Pendapatan Surat dan Paket Logistik Pada Kantor Pos Pemeriksa Purworejo	30
Pengaruh Biaya Produksi Terhadap Laba Bersih Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesi Periode 2017-2021	42
Pengaruh Tingkat Suku Bunga Bank Indonesia Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Multifinance yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021	51
Pengaruh Likuiditas ( <i>Current Ratio</i> ) Terhadap Harga Saham Pada Prusahaan Industri Sub Sektor Pertambangan Batubara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2019-2021	60
Apakah Audit Delay dapat dipengaruhi Oleh Financial Distress dan Audit Fee	70
Peranan Eksternal Audit Terhadap Pengendalian Manipulasi Laba Studi Kasus: Perusahaan BUMN dan Anak Perusahaan	84

**PENGARUH AUDIT INTERNAL TERHADAP KUALITAS LAPORAN  
KEUANGAN PADA PT POS INDONESIA (PERSERO)  
KC PURWOREJO 54100**

Diana Maryana, SE.,M.Si.,Ak  
dianamaryana@ulbi.ac.id  
Salsabila Anggriani Sari  
[3193026@std.poltekpos.ac.id](mailto:3193026@std.poltekpos.ac.id)

D3 Akuntansi Universitas Logistik dan Bisnis Internasional

**ABSTRAK**

Perkembangan ekonomi yang semakin meningkat mengharuskan perusahaan untuk mempertahankan usahanya. Audit internal sebagai pengawas internal diperlukan perusahaan untuk mengetahui kualitas laporan keuangan agar perusahaan dapat mengetahui perkembangan perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan audit internal dan kualitas laporan keuangan perusahaan, serta pengaruh audit internal terhadap kualitas laporan keuangan perusahaan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100. Teknik analisis yang digunakan, yaitu Uji Validitas, Uji Reliabilitas, Uji *Spearman Rank*, Uji Regresi Linear Sederhana, Uji Koefisien Determinasi, dan Uji t. Dalam pengolahan analisis data menggunakan bantuan program *SPSS Version 26*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan audit internal dan kualitas laporan keuangan dikategorikan tinggi. Selain itu, hasil pengujian hipotesis uji t menunjukkan bahwa  $t_{hitung}$  sebesar 6,563 ( $t_{hitung} (6,563) > t_{tabel} (1,695)$ ) dan nilai signifikansi sebesar 0,000. Dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara Audit Internal terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100.

Kata Kunci : Audit Internal, Standar Profesional Audit Internal, Kualitas Laporan Keuangan, Karakteristik Kualitatif Laporan Keuangan

**PENDAHULUAN**

**Latar Belakang**

Fenomena perkembangan ekonomi yang semakin meningkat karena adanya inovasi yang mengubah sistem dan tatanan bisnis ke taraf yang lebih baru. Dalam mempertahankan bisnisnya, setiap perusahaan dituntut

untuk mengikuti perkembangan teknologi yang berpengaruh pada kualitas laporan keuangan perusahaan. Laporan keuangan yang baik adalah laporan keuangan yang memenuhi tujuan dari laporan tersebut.

Pengawasan internal merupakan Audit internal merupakan pemeriksaan yang dilakukan oleh bagian internal audit perusahaan, baik terhadap laporan keuangan perusahaan, maupun ketaatan terhadap kebijakan manajemen puncak yang telah ditentukan dan ketaatan terhadap peraturan pemerintah dan ketentuan-ketentuan dari ikatan profesi yang berlaku (Sukrisno, 2017:218).

Laporan keuangan berisi informasi yang berkaitan dengan kondisi keuangan perusahaan yang berguna bagi *stakeholder*. Kualitas laporan keuangan diperlukan untuk menjaga perekonomian efisien dan tumbuh secara berkelanjutan sehingga penting bagi setiap entitas atau perusahaan untuk mengetahui perkembangan perusahaan. Kualitas merupakan unsur nilai informasi yang penting terkait dengan pengambilan keputusan berbagai pihak (*stakeholder*). Adanya kesalahan dalam laporan keuangan akan memengaruhi *stakeholder* dalam mengambil keputusan sehingga menimbulkan keraguan terhadap kredibilitas perusahaan.

Berkaitan dengan kualitas laporan keuangan maka perlu dilakukan audit internal untuk mengetahui pengaruh audit internal terhadap kualitas laporan keuangan. Penelitian ini berusaha untuk mengembangkan hasil dari penelitian terdahulu yang sudah membuktikan adanya pengaruh audit internal terhadap kualitas laporan keuangan. Penelitian ini difokuskan untuk meneliti pengaruh audit internal terhadap kualitas laporan keuangan pada KC Purworejo 54100. Penelitian ini merupakan pengembangan dari penelitian oleh Widhi Nugroho dkk (2021), Ade Suherman (2018), dan Nazarudin dkk (2017).

Berdasarkan uraian diatas, penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **“Pengaruh Audit Internal Terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100”**.

### **Pembatasan Masalah**

Penulis memberikan pembatasan masalah terhadap permasalahan dalam penelitian ini. Hal ini dilakukan agar permasalahan

yang diteliti tidak terlalu luas dan terfokus kepada masalah pokok. Pembatasan pada penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Penelitian ini menggunakan satu variabel independen dan satu variabel dependen. Variabel independen dalam penelitian ini adalah Audit Internal (X). Sedangkan variabel dependen dalam penelitian ini adalah Kualitas Laporan Keuangan (Y).
2. Penelitian ini dilakukan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100.

#### **Tujuan Penelitian**

1. Untuk mengetahui pelaksanaan audit internal pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100.
2. Untuk mengetahui kualitas laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100.
3. Untuk mengetahui pengaruh audit internal terhadap kualitas laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100.

#### **METODOLOGI PENELITIAN**

Menurut Sugiyono (2019:2) menyatakan bahwa “Metode penelitian pada dasarnya merupakan cara ilmiah untuk mendapatkan daya dengan tujuan dan kegunaan tertentu”.

#### **Jenis Penelitian**

Jenis metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian survei menggunakan kuisisioner dengan metode penelitian kuantitatif.

Menurut Sugiyono (2019: 57) menyatakan bahwa “Metode penelitian survei adalah metode penelitian kuantitatif yang digunakan untuk mendapatkan data yang terjadi pada masa lampau atau saat ini tentang keyakinan, pendapat, karakteristik, perilaku, hubungan variabel dan untuk menguji beberapa hipotesis tentang variabel sosiologis dan psikologis dari sampel yang diambil dari populasi tertentu, teknik pengumpulan data dengan pengamatan (wawancara atau kuisisioner) yang tidak mendalam, dan hasil penelitian cenderung digeneralisasikan”.

Menurut Sugiyono (2019:16) menarik kesimpulan bahwa “Metode

penelitian kuantitatif dapat diartikan sebagai metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat positivisme, digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu, pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian, analisis data bersifat kuantitatif/statistik, dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan”.

Dalam penelitian ini juga menggunakan perumusan masalah asosiatif dengan hubungan kausal. Rumusan masalah asosiatif adalah suatu rumusan masalah penelitian yang bersifat menanyakan hubungan antara dua variabel atau lebih. Sedangkan hubungan kausal hubungan yang bersifat sebab akibat. Terdapat variabel independen (variabel yang mempengaruhi) dan variabel dependen (dipengaruhi) (Sugiyono, 2019: 65-66).

### **Sumber Data**

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan sumber data primer dengan daftar pernyataan atau kuisisioner yang diberikan kepada *Executive Manager*, *Supervisor*, Kepala Kantor Cabang

Pembantu, anggota Administrasi dan Umum, serta anggota Audit & MK3L.

### **Metode Pengumpulan Data**

Dalam penelitian ini pengumpulan data menggunakan kuisisioner (angket). Menurut Sugiyono (2019:199) “Kuisisioner merupakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara memberi seperangkat pertanyaan atau pernyataan tertulis kepada responden untuk dijawabnya”. Masing-masing jawaban diukur berdasarkan lima skala *likert*. Menurut Sugiyono (2019:146) “Skala *likert* digunakan untuk mengukur sikap, pendapat, dan persepsi seseorang atau sekelompok orang tentang fenomena sosial”.

### **Populasi dan Sampel**

Dalam penelitian ini, populasi yang digunakan dalam penelitian adalah karyawan PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100 yang bekerja di bagian Audit dan MK3L (Manajemen Keselamatan Kesehatan Kerja dan Lingkungan), *supervisor* di KC Purworejo 54100, *Executive Manager* KC Purworejo 54100, dan Kepala KCP. Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 32 orang.

Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *noproability sampling*. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Sampling* Jenuh. Menurut Sugiyono (2019:133) “Sampel yang jenuh adalah sampel yang bila ditambah jumlahnya tidak akan menambah keterwakilan sehingga tidak akan mempengaruhi nilai informasi yang telah diperoleh”. Dalam penelitian ini, sampel yang diambil berdasarkan seluruh anggota populasi.

### **Definisi Operasional**

Menurut Sugiyono (2019:67) “Variabel penelitian adalah suatu atribut atau sifat nilai dari orang, obyek atau kegiatan yang mempunyai variasi tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulan”. Dalam penelitian ini menggunakan dua variabel, yaitu Audit Internal sebagai Variabel X (Independen) dan Kualitas Laporan Keuangan sebagai Variabel Y (Dependen).

### **Teknik Analisis**

Analisis data merupakan salah satu tahap kegiatan yang berupa proses

penyusunan dan pengelolaan data guna memutuskan data yang telah diperoleh dari lapangan. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis kuantitatif. Dalam menganalisis masalah yang diperoleh untuk membuktikan hipotesis yang ada, penelitian ini menggunakan perangkat lunak yang Microsoft Excel dan *SPSS for windows version 26*.

### **Uji Kualitas Data**

Dalam penelitian ini, untuk menguji hasil penelitian menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, uji korelasi *spearman rank*, uji koefisien determinasi, uji regresi linear sederhana, dan uji t.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

### **Hasil Penelitian**

#### **1. Uji Validitas**

Berdasarkan analisis data tanggapan responden yang diolah menggunakan bantuan aplikasi *software SPSS for windows version 26*, maka hasil uji validitas variabel X (Audit Internal) dan variabel Y



(Kualitas Laporan Keuangan) dinyatakan valid.

**2. Uji Reliabilitas**

Reliability Statistics	
Cronbach's Alpha	N of Items
.917	15

Gambar 1 Reliabilitas Variabel X

Reliability Statistics	
Cronbach's Alpha	N of Items
.921	17

Gambar 2 Reliabilitas Variabel Y

Berdasarkan hasil perhitungan uji reliabilitas yang telah disajikan pada gambar 1 dan 2 dapat menunjukkan bahwa *Cronbach's Alpha* Audit Internal (X) sebesar 0,917 dan *Cronbach's Alpha* Kualitas Laporan Keuangan sebesar 0,921, serta dapat diketahui *Cronbach's Alpha*  $\geq$  *Cronbach's Alpha Standard* (0,6). Sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa instrumen yang digunakan untuk variabel X (Audit Internal) dan variabel Y (Kualitas Laporan Keuangan) dinyatakan reliabel.

**3. Uji Korelasi Spearman Rank**

		Audit_Internal	Kualitas_Laporan_Keuangan
Spearman's rho	Audit_Internal	1,000	.497**
Kualitas_Laporan_Keuangan		.497**	1,000
		32	32

\*\* . Correlation is significant at the 0.01 level (1-tailed).

Gambar 3 Hasil Uji Korelasi SR

Berdasarkan hasil perhitungan uji *spearman rank* pada gambar 4.7 dapat diketahui bahwa nilai korelasi antara variabel Audit Internal dengan variabel Kualitas Laporan Keuangan adalah sebesar 0,497. Nilai korelasi menunjukkan bahwa korelasi antara variabel X (Audit Internal) terhadap variabel Y (Kualitas Laporan Keuangan) dapat dikategorikan ke dalam tingkat hubungan sedang karena nilai korelasi tersebut berada dalam internal koefisien 0,40 – 0,599.

**4. Uji Koefisien Determinasi**

Berikut adalah perhitungan KD :

$$Kd = R^2 \times 100\%$$

$$Kd = (0,497)^2 \times 100\%$$

$$Kd = 24,7\%$$

Berdasarkan hasil perhitungan uji koefisien determinasi dapat dilihat bahwa nilai koefisien determinasi (*R Square*) adalah sebesar 0,247 atau 24,7%. Nilai  $R^2$  sebesar 24,7% dapat menunjukkan bahwa persentase pengaruh variabel independen (Audit Internal) terhadap variabel dependen

(Kualitas Laporan Keuangan) sebesar 24,7%, sedangkan 75,3% dipengaruhi oleh variabel lain diluar metode penelitian ini.

**5. Uji Regresi Linear Sederhana**

Coefficients <sup>a</sup>						
Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	15,495	8,346		1,856	,073
	Audit_Internal	,877	,134	,768	6,563	,000

a. Dependent Variable: Kualitas\_Laporan\_Keuangan

Gambar 4 Hasil Uji Regresi LS

Dapat dilihat pada gambar 4 bahwa nilai konstanta (a) sebesar 15,495 dan nilai koefisien regresi (b) sebesar 0,877. Hasil perhitungan tersebut dapat ditulis persamaannya ke dalam rumus regresi linear sederhana sebagai berikut :

$$Y = a + bX$$

$$Y = 15,495 + 0,877X$$

Keterangan :

X = Audit Internal

Y = Kualitas Laporan Keuangan

Berdasarkan perhitungan persamaan regresi linear sederhana tersebut, dapat dijelaskan sebagai berikut :

1. Apabila variabel X (Audit Internal) bernilai 0, maka Kualitas Laporan Keuangan bernilai 15,495.
2. Setiap kenaikan variabel X (Audit Internal) sebesar 1, maka

Kualitas Laporan Keuangan akan meningkat sebesar 0,877. Karena koefisien bernilai positif maka terdapat hubungan yang positif antara variabel X (Audit Internal) dengan variabel Y (Kualitas Laporan Keuangan).

**6. Uji t**

Dalam penelitian ini, tarif yang digunakan dalam perhitungan  $t_{tabel}$  adalah 0,05 dengan uji satu pihak (*one-tailed*). Berikut adalah perhitungan  $t_{tabel}$  yang digunakan dalam penelitan ini :

$$t_{tabel} = dk - 1$$

$$t_{tabel} = 32 - 1$$

$$t_{tabel} = 31 \text{ (tarif signikasi 0,005)}$$

$$t_{tabel} = 1,695519$$

Berikut adalah hasil perhitungan uji t dengan bantuan aplikasi *software SPSS for windows version 26* :

Coefficients <sup>a</sup>						
Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	15,495	8,346		1,856	,073
	Audit_Internal	,877	,134	,768	6,563	,000

a. Dependent Variable: Kualitas\_Laporan\_Keuangan

Gambar 5 Hasil Perhitungan Uji t

Berdasarkan thitung pada gambar 5 diatas dapat dijabarkan bahwa pengaruh variabel Audit Internal (independen) terhadap Kualitas Laporan Keuangan (dependen) menunjukkan hasil

signifikansi sebesar 0,000 dengan nilai thitung sebesar 6,568. Sehingga dapat diperoleh  $t_{hitung} (6,563) > t_{tabel} (1,695)$ , maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima.

## **Pembahasan**

### **1. Pelaksanaan Audit Internal (X) pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100**

Penilaian untuk pelaksanaan Audit Internal pada KC Purworejo 54100 berdasarkan Standar Profesional Audit Internal (SPAI). Menurut Hery (2017:266) bahwa SPAI terdiri dari Independensi, Kemampuan Profesional, Lingkup Pekerjaan, dan Pelaksanaan Kegiatan Pemeriksaan.

Pelaksanaan audit internal pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100 termasuk dalam kategori tinggi dan sudah dilakukan sesuai dengan Standar Profesional Audit Internal.

### **2. Kualitas Laporan Keuangan (Y) pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100**

Penilaian untuk kualitas laporan keuangan pada KC Purworejo 54100

berdasarkan karakteristik kualitatif laporan keuangan. Menurut PSAK (IAI, 2021) bahwa karakteristik kualitatif laporan keuangan terdiri dari Relevansi (*Relevance*), Nilai Prediksi (*Predictive Value*), Nilai Konfirmasi (*Confirmatory Value*), Materialitas Khusus-Entitas (*Entiry-Specific Materiality*), Penyajian Jujur (*Faithfull Representation*), Dapat Dibandingkan (*Comparability*), Ketepatan Waktu (*Timeliness*), Dapat Diverifikasi (*Verifiability*), dan Dapat Dipahami (*Understandability*).

Tingkat kualitas laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100 termasuk dalam kategori tinggi dan sudah sesuai dengan Karakteristik Kualitatif Laporan Keuangan.

### **3. Pengaruh Pengaruh Audit Internal Terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100**

Berdasarkan hasil hipotesis uji t yang telah dilakukan menggunakan bantuan program *SPSS version 26* menunjukkan hasil  $t_{hitung}$  sebesar 6,563 ( $t_{hitung} (6,563) > t_{tabel} (1,695)$ ) dan nilai signifikansi sebesar 0,000 ( $0,000 <$

0,05) maka dapat diketahui bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara Audit Internal terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100. Maka peran audit di dalam kualitas laporan keuangan diperlukan agar laporan keuangan perusahaan dapat memiliki kualitas yang lebih baik. Semakin tinggi audit internal maka semakin tinggi kualitas laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100.

### **KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian Audit Internal terhadap Kualitas Laporan Keuangan Perusahaan dengan 32 responden dan pembahasan masalah yang dipaparkan pada bab 1, maka ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan berkaitan dengan pelaksanaan audit internal pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100 termasuk ke dalam kategori tinggi.
2. Berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan berkaitan dengan Kualitas Laporan Keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100 termasuk ke dalam kategori tinggi.
3. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa  $t_{hitung}$  sebesar 6,563 sedangkan  $t_{tabel}$  sebesar 1,695. Dari hasil tersebut dapat dilihat jika  $t_{hitung} > t_{tabel}$ , maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya terdapat pengaruh signifikan antara Audit Internal terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100. Semakin tinggi pelaksanaan audit internal, maka semakin tinggi kualitas laporan keuangan pada PT Pos Indonesia (Persero) KC Purworejo 54100.

### **DAFTAR PUSTAKA**

- Ade Suherman. 2018. *Pengaruh Audit Internal Terhadap Kualitas Pelaporan Keuangan*. Jurnal Ilmiah
- Agoes, Sukrisno. 2017. *Auditing: Petunjuk Praktis Pemeriksaan Akuntan Oleh*

- Akuntan Publik, Buku 1, Edisi*  
5. Jakarta: Salemba Empat
- Hery. 2017. *Auditing dan Asuransi*.  
Jakarta: PT. Gasindo
- Nazaruddin, Syahrial. 2017. *Pengaruh  
Peran Audit Internal  
Terhadap Kualitas Laporan  
Keuangan Pemerintah  
Daerah (Studi pada  
Pemerintah Kota  
Lhokseumawe)*. Jurnal Ilmiah
- Sugiyono, 2017. *Metode Penelitian  
Kombinasi*. Bandung:  
Alfabeta
- Sugiyono, 2019. *Metode Penelitian  
Kuantitatif Kualitatif dan  
R&D, Edisi Kedua*. Bandung:  
Alfabeta
- Sujarweni, V. Wiratna. 2018.  
*Pengantar Akuntansi*.  
Yogyakarta: Pustaka Baru  
Press
- Walujo, Djoko dkk. 2020.  
*Pengendalian Kualitas*.  
Surabaya: Scopindo Media  
Pustaka
- Widhi Nugroho, Bunga Indah  
Bayunitri. 2021. *Pengaruh  
Audit Internal Terhadap  
Kinerja Keuangan (Studi  
Kasus pada PT Pos Indonesia  
(Persero))*. Jurnal Ilmiah
- Yadiati, Winwin dkk. 2017. *Kualitas  
Pelaporan Keuangan: Kajian  
Teoritis dan Empiris, Edisi  
Pertama*. 2017. Jakarta: Kencan